



快挙達成！インディアカ大会

11月12日（土）、町連P親善事業として高田体育館で開催されましたインディアカ大会で、新鶴中学校PTAは「出場した3チームが全て2位以上」という好成績をあげました。

3チームとも「4勝1敗」でしたが、1年生チームは得失点差で見事優勝を飾りました。2年生と3年生チームは残念ながら優勝を逃しましたが、準優勝という結果になりました。

大会当日も含めて、練習の段階から盛り上がっていた、その意気を見事に結実させることができました。当日も含め、協力を惜しまなかった保護者の皆様、本当にありがとうございます。



那須町との交流会に行ってきました

会津美里町と那須町の中学生による交流会に参加するため、37名の生徒が11月12日（土）に栃木県的那須町へ行ってきました。

当日の内容は2部構成でした。第1部は各校の生徒会による「中学生友好交流宣言式」です。「調印式」には猪俣愛莉副会長が臨み、新鶴中学校の紹介を永嶺妃奈会長が行いました。二人

とも堂々とした態度でやりきりました。第2部は「音楽発表会」です。6つの中学校が合奏や合唱を発表しました。新鶴中学校の生徒たちは「初心のうた」を精一杯歌いあげました。3年生部員にとっては最後の晴れ舞台でした。今までの活動、本当にご苦労様でした。

交流会を通じて、東関東大会に2年連続出場している那須中学校の合奏を聞くことができるなど、他校生の活動から大きな刺激を受けたようです。



ブリティッシュヒルズでの英語研修

素晴らしい秋晴れに恵まれた11月5日（土）。2年生34名は天栄村にあるブリティッシュヒルズで英語研修を行ってきました。

異国情緒たっぷりの門と、沿道に飾られた多数の英国国旗に迎えられて、研修はスタートしました。オリエンテーションでの「英語だけの説明」に圧倒されながらも、生徒たちは「若い脳」をフルに使って楽しげに対応していました。施設内では英語の研修を2コマ（1コマ90分）体験しました。ランチや買い物も楽しみ、充実した1日になりました。



福島駅伝の町代表に木村有希君が選出されました

第28回市町村対抗福島縦断駅伝競走大会が11月20日（日）に開催されます。本校2年生の木村有希君が3区（中学・高校又はシニア区間：5.8km）を走ることになりました。みんなで応援しましょう。